

Alpine - APF-X300VW - Interface Mando En Volante Vehículos Vw Compatibles

Interface CAN a UART para plataformas VW (MIB-PQ - Seat, Skoda y VW)

Conserve las funciones de control de mando en volante y display del vehículo y la visualización de aparcamiento/temperatura.El remplazar la unidad de origen no va a limitar las funciones, el conductor apreciará la habilidad para mantener dichas visualizaciones y su control. El APF-X300VW es nuestra solución que permite al cliente final, recibir el mismo tipo de imágenes que se visulaizan cuando se están manejando los controles del aire acondicionado o calefación, incluso cuando se está aparcando. El interface además va a soportar el display de la radio del VW en el panel de instrumentos (MFD) y el control de los mandos de volante.General:Compatible con plataformas VW (MIB-PQ - Seat, Skoda y VW)Interface de control de mando en volante con CAN a conversión analófica, ademas pantallas de HVAC (Calefacción, Ventilación y Aire acondicionado) y OPS (Sensor de parking óptico), y soporte SIRI. Compatible con nuestra 3ra / 2ª generacion de unidades principales Alpine Style. Soporta las funciones bá sicas de los mandos del volanteEl sistema Alpine está conectado a los botones de control del volantes. Esto significa que no pierde esta inprescindible función al actualizar a Alpine y tendrá control total sobre volumen, teléfono (colgar/descolgar), pista de audio hacia adelante / atrás y muchos otros comandos. Incluso puedes activar el control de voz Siri si tienes un iPhone conectado al sistema - directamente desde la parte derecha de los mandos en volante. Mantiene la visualizaci lo acute; n de informaci lo acute; n del conductor El pequeño display en el panel de instrumentos está conectado también al sistema Alpine y puede visualizar los nombres de las emisoras de radio, los títulos de las canciones y la información sobre el artista, nombres llamadas entrantes, flechas de navegación paso a paso y mucho más.Mantenga la representación visual de los sensores de ParkingSi su vehí culo está equipado originalmente con los sensores de parking, podrá seguir utilizando esta có moda caracterí stica al reemplazar la unidad de radio original por la solución Alpine. El sistema de sensores de parking original de su vehículo, se conecta a la unidad Alpine para mostrar en la pantalla la distancia de que dispone, y así facilitar la maniobra de aparcamiento. Nuestra 2ª generación de pantallas Alpine Style se caracterizan por mostrar la representación de los sensores de parking con mayor detalle y con mucha más claridad.Mantiene la representación visual del display del aire acondicionadoLa unidad principal le proporciona un feedback visual de la temperatura seleccionada del conductor y copiloto, estado AC, nivel de temperatura de los asientos, las salidas de aire seleccionadas y mucho más. Esta pantalla aparecerá automáticamente durante unos segundos cuando se modifique cualquiera de las funciones mencionadas, para proporcionar un feedback al conductor.

